

4. Beitrag Mathematik - W. Rücker

Meine Begegnung mit Herrn Prof. Dr. Siegfried Rösch

Es war an einem Sommertag des Jahres 1980, als ich einen Anruf erhielt, der die Bekanntschaft mit einem Manne einleitete, der weit über die Grenzen seiner Heimatstadt Wetzlar hinaus als einer der vielseitigsten Wissenschaftler und Publizisten hoch geschätzt war. Der Gesprächspartner am Telefon war, wie sich sogleich herausstellte, Herr Prof. Dr. S. Rösch. Als ich, einigermaßen verwundert, die Frage stellte, welchem Umstand ich seinen Anruf verdanke, erklärte er mir, er habe von einem guten Bekannten, der im Besitz meines Buches: "Lehrbuch des Dual-Systems" sei, erfahren, daß ich mich mit mathematischen Fragen befasse, die ihn z.Zt. ganz besonders beschäftigten.

Am Ende eines lebhaften, fachbezogenen Gedankenaustausches kam dann noch der beiderseitige Wunsch auf, den persönlichen Kontakt aufzunehmen. Nie vergesse ich den überwältigenden Eindruck, der sich mir bot, als ich die große, geräumige Wohnung in dem Hause Philosophenweg 1 betrat. Prächtige Farbdarstellungen mathematischer Problemlösungen zierten schon die Wände der großen Eingangshalle. Der lange Flur bis zum geräumigen Arbeitszimmer war an einer Seite von einer riesigen Bibliothek mit kostbaren, antiken